



2025

Nov

Info

Sozialdemokratische
Partei Allschwil-
Schönenbuchwww.sp-allschwil.ch

Regierungsratswahlen 30. November

Noch in der letzten Woche warfen die beiden grösseren Tageszeitungen der Region, die BaZ und die BZ alles , was sie hatten für die beiden konservativen Kandidierenden ins Feld. Man dürfe nicht unvernünftig sein und eine Frau aus der progressiven Mitte wählen. Und die Kommentatoren meinten zu wissen, dass das nie funktioniert. Sie und noch einige Parteistrategen der FDP und SVP wurden am Sonntag eines Besseren belehrt. Mit ca. 40 % der Stimmen, bei einer sehr tiefen Wahlbeteiligung von nur 28% holte Sabine Bucher das beste Resultat im laufenden Wahlkampf um den verwaisten Regierungsratssitz. Das zeigt, dass Parteien, welche nur noch am Volk und seinen Nöten und Ängsten vorbeipolitisieren, es immer schwerer haben. Diesmal hat es die FDP erwischt, eine Partei die wesentlich zur Gründung der modernen Schweiz beigetragen hat. Seitdem aber positionieren sich die Freiheitlichen in erster Linie für sich selbst und eine reiche Klientel. Das reicht heute aber nicht mehr, da fehlt ein Ausgleich zu den weniger Verdienenden. Auch in Allschwil hat Sabine Bucher das beste Resultat der drei Kandidierenden erreicht. Nicht zuletzt durch den grossen Support der SP. **Nun geht es in den zweiten Wahlgang. Wir sind bereit auch weiterhin Sabine Bucher zu unterstützen. Weil es unter anderem im 21. Jahrhundert nicht angeht, dass nur eine Frau in der BL- Regierung sitzt. Und hoffentlich kommen am 30. November mehr Leute an die Urne.** Es stimmt doch sehr nachdenklich, wenn zwei Drittel der Stimmberchtigten sich der Stimme enthalten, wenn es darum geht, wer für uns in der Kantonsregierung sitzt. Spielt es in den Augen dieser Mehrheit, die nicht zur Urne geht, denn sowieso keine Rolle wer uns regiert? Das wäre kein gutes Zeichen für unsere Demokratie. Mehr auch bei:

www.sabine-bucher.ch

Nationale Abstimmungen

NEIN zur «Service-citoyen-Initiative»

Die Zwangsarbeitsinitiative (Service-Citoyen-Initiative) verlangt, dass alle Schweizer Bürger:innen einmal im Leben einen Dienst zugunsten der Allgemeinheit leisten – einen Militär- oder «gleichwertigen» Dienst. Was auf den ersten Blick nach mehr gesellschaftlichem Zusammenhalt klingt, entpuppt sich bei genauerer Betrachtung als unsozial und potenziell rechtswidrig

JA zur «Initiative für eine Zukunft»

Die Klimakrise ist die grösste Herausforderung unserer Zeit. Während die meisten Menschen ihren Alltag nachhaltiger gestalten und ihre Emissionen senken, verursachen Superreiche immer mehr Treibhausgase. Mit ihren Milliardeninvestitionen, Privatjets, Yachten und Megavillen schädigen sie das Klima immer weiter. Durch die Initiative für eine Zukunft werden Mega-Erbschaften über 50 Millionen Franken fair besteuert. So fliessen jedes Jahr Milliarden in den Klimaschutz und gleichzeitig wird die extreme Vermögensungleichheit bekämpft.

Kantonale Abstimmung

Nein zur unwürdigen Teilrevision des EL-Gesetzes

Mit der Teilrevision des Ergänzungsleistungsgesetzes werden Beziehende von Ergänzungsleistungen zusätzlich belastet. Für Heimbewohnende bedeutet die Vorlage 120 Franken weniger Ergänzungsleistungen pro Monat. SP, Grüne und Avivo engagieren sich deshalb für ein Nein zum Ergänzungsleistungsabbau.

Am 30. November stimmen wir im Baselbiet über eine Teilrevision des Ergänzungsleistungsgesetzes. Einmal mehr sollen die Folgen einer verfehlten bürgerlichen Finanzpolitik auf jene abgewälzt werden, die auf Unterstützung angewiesen sind.

Weihnachts – Partei Versammlung Do 11. Dezember

Der Vorstand lädt alle Mitglieder und Sympathisanten zur nächsten PV am **11. Dezember um 19.30h** ein. Wir treffen uns beim **Pförtnerhaus der ehemaligen Ziegelei** an der Binningerstrasse, vis à vis der Zebrabox. Es wird ein gemütlicher Jahresausklang mit einer Besichtigung der Ausstellung «Dynamische Gemeinden». Für Speis und Trank ist gesorgt.

Ergänzungswahl Schulrat Primarschule

Im Schulrat der Primarschule hat die SP einen Sitz – Ergänzungswahl zu bestimmen. Martin Imoberdorf ist zurückgetreten. Wir danken ihm für sein Engagement und freuen uns, dass er weiterhin als Einwohnerrat sich für uns alle in Allschwil einsetzt.

→ **Auscheibung in der Beilage**

Neue website «sp-allschwil» jetzt online

Wir danken Simone Fluri und ihrem Team für ihr Engagement für unsere website www.sp-allschwil.ch. Gerne nehmen wir feedbacks entgegen.

Agenda – save the dates

Mi 5. November	Einwohnerrat (Fragestunde)
So 30. November	Regierungsratswahl und Abstimmungen
Di 2. Dezember	Einwohnerrat (Budget Teil 1)
Mi 3. Dezember	Einwohnerrat (Budget Teil 2)
Do 11. Dezember	Pareiversammlung Pförtnerhaus Ziegelei

Weitere Daten auch auf der website → www.sp-allschwil.ch